

**PENGARUH PROMOSI, KEMUDAHAN AKSES, DAN  
KEBUTUHAN TERHADAP KEPUTUSAN PEDAGANG  
PASAR RUNTING PATI MENGAMBIL PINJAMAN  
PADA KOPERASI SIMPAN PINJAM DAN  
PEMBIAYAAN SYARIAH (KSPPS)**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Sebagai Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
dalam Bidang Perbankan Syariah (PS)**

**Oleh:**

**CINDY JANUARISTI  
NIM (1950410102)**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH  
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTASTARBIYAH**

Jl. Conge NgembalRejoKodePos 51 Kudus 59322  
Telepon (0291)432677, Website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Cindy Januaristi  
NIM : 1950410102  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Prodi : Perbankan Syariah  
Judul Skripsi : **Pengaruh Promosi, Kemudahan Akses, dan Kebutuhan Terhadap Keputusan Pedagang Pasar Runting Pati Mengambil Pinjaman Pada Koperasi Simpan Pinjam dan Pembiayaan Syariah (KSPPS)**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing skripsi sejak 21 Oktober 2023 sampai dengan 27 Juni 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 27 Juni 2023  
Dosen Pembimbing



**Dr. Cihwanul Kirom, Lc., M.E.I.**  
NIP. 198410191021042016



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS FAKULTAS  
EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51  
Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818  
email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com,  
website: www.iainkudus.ac.id

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara:

Nama : Cindy Januaristi  
NIM : 1950410102  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Prodi : Perbankan Syariah  
Judul : **Pengaruh Promosi, Kemudahan Akses, dan Kebutuhan Terhadap Keputusan Pedagang Pasar Runtung Pati Mengambil Pinjaman Pada Koperasi Simpan Pinjam dan Pembiayaan Syariah (KSPPS)**

telah diujikan pada Jumat, 14 Juli 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Abdul Haris Na'im, S.Ag., M.H.</u> NIP. 197109071998021001 Ketua/Penguji I	10/07 - 23	
<u>Ulin Nuha, M.S.I.</u> NIP. 198209131017042016 Ketua/Penguji II	10/07 - 23	
<u>Danang Kurniawan, S.E., M.M.</u> NIP. 198904151036042016 Sekretaris	10/07 - 23	
<u>Dr. Cihwanul Kirom, Lc., M.E.I.</u> NIP. 198410191021042016 Dosen Pembimbing	10/07 - 23	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 1972310282002121002 Dekan FEBI	10/07 - 23	



### PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya:

Nama : Cindy Januaristi

Nim : 1950410102

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 27 Juni 2023

Yang menyatakan,



**Cindy Januaristi**

**NIM.1950410102**

**MOTTO**

Dari Abu Hurairah dari Rosulullah SAW bersabda: “Sedekah itu tidak akan mengurangi harta. Tidak ada orang yang memberi maaf kepada orang lain, melainkan Allah akan menambah kemuliaannya. Dan tidak ada orang yang merendahkan diri karena Allah, melainkan Allah akan mengangkat derajatnya.” (HR. Muslim).



## PERSEMBAHAN

*Alhamdulillah robbil 'alamin*, segala puji dan syukur saya persembahkan karya ini untuk:

1. Allah SWT yang selalu memberikan taufik, hidayah, serta inayah-Nya dan Nabi Muhammad SAW yang selalu kuharapkan syafa'atnya.
2. Kedua orang tuaku tercinta. Bapak Samsul Hadi dan Ibu Jamini yang telah berjuang keras untuk mendidik, membesarkan serta mencurahkan seluruh hidupnya, cinta dan kasih sayangnya, pengorbanannya serta do'a-do'a baik dan tulus untuk saya. Berkat do'a dan ridha dari beliau berdua, Allah mempermudah semuanya.
3. Kakak-kakak dan ponakan-ponakanku tercinta yang menjadikan saya kuat dan semangat untuk terus menjalani dan menggapai kehidupan yang lebih baik kedepannya.
4. Bapak Dr. Cihwanul Kirom, Lc, M.E.I. selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Sahabat-sahabatku Nur Asyarli Aprilia, Maisyaroh Umi Lufiah, Miftah Nur Jannah, dan Wendi Widi Saputri, tempat berkeluh kesah ku yang selalu membantu dan memotivasiku, semoga tali persaudaraan kita akan terus terjalin selamanya.
6. Teman-teman Perbankan Syariah C Angkatan 2019 yang saling mengingatkan, menguatkan dan sebagai tempat berbagi pengalaman dalam membantu proses penyelesaian skripsi ini. Tak lupa mereka merupakan keluarga besar yang telah memberikan banyak kenangan selama menuntut ilmu di kampus IAIN Kudus.
7. Almamater tercinta IAIN Kudus
8. Semua pihak yang turut serta memberikan bantuan, semangat, dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini, yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat baik dimasa sekarang maupun dimasa yang akan datang. *Aamiin ya rabbal'alamin*.

## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Pedoman Transliterasi Arab-Indonesia berdasarkan Surat Keputusan bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor: 158 tahun 1987.

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..وْ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/ḍ	ن	N/n	...وِ	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	اُ..وْ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/ẓ	هـ	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَيْ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِيْ	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَعْ	qara'a	الْفُرُوعْ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيْ	gairī
قَرَاءْ	qara'a	الْقَضَاءْ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah segala puji dan syukur bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi yang berjudul **“Pengaruh Promosi, Kemudahan Akses, Dan Kebutuhan Terhadap Keputusan Pedagang Pasar Runting Pati Mengambil Pinjaman Pada Koperasi Simpan Pinjam Dan Pembiayaan Syariah (KSPPS)”** telah disusun dengan sungguh-sungguh guna memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Selama proses penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan, arahan, saran-saran, bantuan, serta dukungan dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis menyampaikan dan mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Prof. DR. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. H. Wahibur Rakhman, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah banyak memberikan Binis Islam IAIN Kudus yang telah banyak memberikan kemudahan dalam hal perizinan yang terkait dengan penelitian ini.
3. Bapak Surepno, SE., M.Si. selaku ketua Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan kemudahan dalam penyusunan skripsi ini
4. Bapak Dr. Cihwanul Kirom, Lc, M.E.I., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, fikiran, dan tenaga untuk memberikan arahan dan bimbingan yang baik dalam penyusunan skripsi ini.
5. H. Nur Said, S Ag., M.A. M.Ag. selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta segenap karyawannya yang telah memberikan izin, layanan, dan fasilitas perpustakaan yang diperlukan penulis dalam penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Ibu dosen dan seluruh staf pengajar di IAIN Kudus yang penuh pengabdian telah memberikan ilmu dan pengetahuan pada penulis selama perkuliahan.



7. Pengurus, dan pedagang Pasar Runting Pati yang bersedia menjadi responden dan meluangkan waktu untuk mengisi kuesioner penelitian dan memberikan informasi serta data-data yang diperlukan selama penelitian ini.
8. Teman-teman Perbankan Syariah C Angkatan 2019, teman KKN, dan PPL yang saling mengingatkan, menguatkan dan sebagai tempat berbagi pengalaman dalam membantu proses penyelesaian skripsi ini. Tak lupa mereka merupakan keluarga besar yang telah memberikan banyak kenangan selama menuntut ilmu di kampus IAIN Kudus.
9. Almamater tercinta IAIN Kudus
10. Segenap pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Akhirnya atas jasa dan bantuan dari semua pihak, penulis panjatkan do'a semoga Allah SWT membalasnya dengan imbalan pahala yang berlipat ganda, dan mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat dan berkah bagi penulis dan semua pihak. Aamiin ya rabbal 'alamin...

Kudus, 16 Mei 2023  
Peneliti

Cindy Januaristi